
Tägliche/Daily BeatlesInfoMail für 02.01.25: I want to tell you   ///   BEATLES-Buch A HARD DAY’S NIGHT & MORE   ///   MANY YEARS AGO 

Im und vom Beatles Museum erhältlich:   ///   Available at and from the Beatles Museum: 

Buch über THE BEATLES A HARD DAY’S NIGHT 

von BRUCE SPIZER 
Versendung (gut verpackt) per Paket mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 

Shipment (well packed) as parcel with DHL (info about sending process will be sent by e-mail). 
 

  
 

Freitag 9. August 2024: Buch THE BEATLES A HARD DAY’S NIGHT & MORE.   59,95 € 

Herausgeber: Bruce Spizer / Verlag: 498 Productionbs, L.L.C., USA / ISBN: 979-8-9863190-8-7. 

Gebundenes Buch (Hardcover) / Format: 23,5 cm x 23,3 cm / 266 Seiten / Farb- und Schwarzweißabbildungen / englischsprachig. 
 

Inhalt: The Beatles Are Back For A HARD DAY’S NIGHT (von Bruce Spizer) / A HARD DAY’S NIGHT In America (von Bruce 

Spizer) /  Records From The 1961 Hamburg Sessions (von Bruce Spizer) / A HARD DAY’S NIGHT In Canada (von Piers Hemmingsen) 

/ 1964 – The Year Of The Beatles & More (von Al Sussman) / The Music Of 1964: The British Invasion & More (von Al Sussman) / 

How I Learned To Stop Worrying And Love The Movies (von Bruce Spizer) / Rock ’n’ Roll Goes To The Movies (von Frank Daniels) 

/ The Beatles In Film Before A HARD DAY’S NIGHT (von Bruce Spizer) / Picture Sleeves / Fan Recollections / A Fan’s Note: A 

HARD DAY’S NIGHT (von Bill King) / Bill King’s Interview With Walter Shenson (von Bill King) / THE BEATLES LIVE AT THE 

HOLLYWOOD BOWL (von Bruce Spizer) / A Zany And Animated Cover (von Bruce Spizer) / The Hamburg Recording Sessions (von 

Bruce Spizer) / THE A HARD DAY’S NIGHT Recording Sessions (von Bruce Spizer). 
 

Pressetext: 

THE BEATLES A HARD DAY’S NIGHT & MORE covers the Beatles first film and its related soundtrack albums from the British, 

American and Canadian perspectives. And, as the title implies, there is much more. The book also covers the records released from the 

Beatles 1961 Hamburg recordings, as well as the other singles and albums released from February through October of 1964. The book 

also contains chapters on the EMI recording sessions for the singles and albums, and the album covers. And, like the other books in the 

Beatles Album Series, the book contains chapters on the news, music and films of the era to place the Beatles debut film and its related 

records in their proper context. And, of course, fan recollections of seeing the film A HARD DAY’S NIGHT and listening to its music. 

THE BEATLES A HARD DAY’S NIGHT & MORE, together with its companion book THE BEATLES PLEASE PLEASE ME TO 

WITH THE BEATLES, provide the full story of the records and events that fueled and maintained the first phase of Beatlemania. It is 

a 9" x 9" hardcover book to match the other books in Bruce Spizer' s Beatles Album Series. It is 272 pages long and contains 315 color 

and 15 original B&W images. 
 

Pressetext (Übersetzung):  

THE BEATLES A HARD DAY’S NIGHT & MORE behandelt den ersten Film der Beatles und die dazugehörigen Soundtrack-Alben 

aus britischer, amerikanischer und kanadischer Sicht. Und, wie der Titel schon andeutet, gibt es noch viel mehr. Das Buch behandelt 

auch die Platten, die von den Beatles 1961 in Hamburg aufgenommen wurden, sowie die anderen Singles und Alben, die von Februar 

bis Oktober 1964 veröffentlicht wurden. Das Buch enthält auch Kapitel über die EMI-Aufnahmesitzungen für die Singles und Alben 

sowie über die Plattencover. Und wie die anderen Bücher der Beatles-Album-Reihe enthält auch dieses Buch Kapitel über die 

Nachrichten, Musik und Filme der damaligen Zeit, um den Debütfilm der Beatles und die dazugehörigen Alben in den richtigen Kontext 

zu stellen. Und natürlich gibt es auch Erinnerungen von Fans, die den Film A HARD DAY’S NIGHT gesehen und seine Musik gehört 

haben. THE BEATLES A HARD DAY’S NIGHT & MORE liefert zusammen mit dem Begleitbuch THE BEATLES PLEASE 

PLEASE ME TO WITH THE BEATLES die vollständige Geschichte der Platten und Ereignisse, die die erste Phase der Beatlemania 

anheizten und aufrechterhielten. Es ist ein 9„ x 9“ großes Hardcover-Buch, das zu den anderen Büchern der Beatles Album Series von 

Bruce Spizer passt. Es ist 272 Seiten lang und enthält 315 Farb- und 15 Original-Schwarzweißbilder. 
 

-------------------- 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/buch-ahdnmore/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/buch-ahdnmore/


Viele Grüße / Many greetings from us to you 

the Beatles Museum Team: Stefan, Martin, Daniel und Katharina 

-------------------- 

2. Januar - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Magazin BEATLES THINGS / www.BeatlesMuseum.net  
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! / Additions and corrections? - Please send! 

Donnerstag 2. Januar 1969; 10:30-19:00 Uhr: THE BEATLES: Beginn der Aufnahmen für GET BACK/LET IT BE-Projekt. 
 

Donnerstag 2. Januar 1975: US-Richter lehnt Ausweisung der US-Behörden von JOHN LENNON ab. 
 

Donnerstag 2. Januar 1975: JOHN LENNON produziert DOG SOLDIER-Aufnahmen April Rainbow und Everyday Living (nie veröffentlicht). 

-------------------- 
RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail ein kurzer Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen. 
(Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: 0049-345-290 390 0 

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0 

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei. 

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei. 

Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen. 

Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf). 

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 

-------------------- 

Magazin BEATLES THINGS 
Die aktuellen Magazine BEATLES THINGS, wahlweise auf Deutsch oder auf Englisch: 

The current magazines BEATLES THINGS magazines, optionally in English or in German: 
 

   
 

Inhalte aller BEATLES THINGS-Ausgaben / Contents of all BEATLES THINGS issues: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 

 

http://www.beatlesmuseum.net/
mailto:BeatlesMuseum@t-online.de
https://www.facebook.com/BeatlesMuseumInHalle/
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2023/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/magazin-beatles-things-deutsch-405/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/magazine-beatles-things-english-404-kopie/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/magazin-beatles-things-deutsch-406/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/magazine-beatles-things-english-406/

